



*Aspecto del conjunto.*

## Nuevo grupo de 53 viviendas en Valenzuela (Córdoba)

En el pueblo adoptado de Valenzuela, provincia de Córdoba, se ha construído por la Comarcal de Jaén, dentro de cuya demarcación se encuentra dicha localidad, un grupo de 47 viviendas para jornaleros, más cinco de alguna mayor categoría apropiadas para funcionarios y un Centro Rural de Higiene y Casa del Médico.

Los terrenos donde se ha edificado la nueva barriada están situados en la parte

baja de la población, en lugar próximo a la carretera de Porcuna a Baena, al N. O. del actual núcleo habitado.

El trazado de las calles ha sido determinado por los siguientes factores: primero, el mantenimiento de dos vías existentes, una un carril de acceso a tierras de labor del término municipal que se corresponde con la calle A, y otra que es la salida de una antigua pista de guerra transformada